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Atlas y Chivas se verán las caras en la fase final del Torneo Apertura 2024; los Zorros 
amarraron el último lugar disponible para la Liguilla con un empate ante Necaxa, mientras 
que el Rebaño perdió la oportunidad de acceder de forma directa tras perder ante San Luis 
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Este mes, en el marco del Día 
Mundial de la Diabetes, tendrá 
lugar en la Ciudad de México 
la Cumbre de Diabetes 2024 

Latam. Tiene el objetivo de fomentar 
un bienestar integral en las vidas que 
cursan con diabetes, distinguiendo 
tres puntos clave: bienestar físico, 
social y mental.

El evento concentra los esfuerzos 
de valiosos aliados como embecta, 
Ultra-Fine, One Touch, Lilly y Granvita, 
quienes siendo líderes en su ramo, 
desde sus respectivas especialidades 
y en igualdad de oportunidades, 
contribuyen al objetivo común de 
fomentar un bienestar integral en 
las vidas que cursan con diabetes, 
distinguiendo tres puntos clave: 
bienestar físico, social y mental.

Ana V. Nyssen, gerente de marketing 
de embecta, señaló que con esta 
Cumbre “buscamos dar continuidad a 
las ediciones anteriores, impulsando 
la educación en diabetes continua 
con información de calidad para 
todas las personas que intervienen 
en el control de la diabetes, ya sean 
profesionales de la salud actualizando 
conocimientos, pacientes adquiriendo 
nuevas habilidades y público en 
general aprendiendo a acompañar a 
un ser querido con esta condición. En 
cualquiera de sus variantes, la diabetes 
y el bienestar van de la mano, si todos 
participamos de manera activa en su 
manejo”.

SIN MEDICAMENTO
Actualmente, 7.2% de las personas 

con diagnóstico de diabetes tipo 2 
(DT2) no está utilizando tratamiento 

farmacológico. Las principales razones 
para no usar medicamentos fueron falta 
de información sobre el tratamiento 
(58.7%) y uso de tratamiento no 
farmacológico (12.0%). 14.9% de las 
personas con diagnóstico de DT2 
usa el tratamiento farmacológico de 
manera irregular. Las razones para no 
usarlos regularmente fueron no tener 
acceso a los fármacos (39.3%), olvido 

(28.7%) y falta de información sobre el 
tratamiento (22.3%).1,3

Por su parte, Marisol Olarra, 
coordinadora de educación en 
diabetes de embecta, señala: “Con 
esta información podemos entender 
diversas áreas que hace falta cubrir. 
El manejo de la diabetes no se limita 
únicamente al control de la glucosa 
en sangre con medicamentos orales 
y/o insulina. Alcanzar un bienestar 
integral implica aún mucho más, como 
el bienestar físico, social y mental, 
que contribuyen a un manejo más 
efectivo en el día a día de los pacientes 
y su toma de decisiones. Debido a la 
importancia de la vigilancia médica 
que esto requiere, es fundamental 
contar con personal capacitado y 
actualizado, con información segura y 
veraz”.

Realizarán Cumbre de 
Diabetes 2024 en CDMX
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Tiene como objetivo 
fomentar un bienestar 

integral en las vidas 
que cursan con la 

enfermedad 

El evento se enfocará en tres aspectos: el bienestar físico, mental y social.

El lamentable hecho se registró en las calles 
de Encino y Ciprés. 
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Descubren 
envenenamiento 
masivo de perros 
en Tonalá 
Redacción/Quadratín Jalisco 

Hasta el momento se contabilizan 
4 perros muertos por 
envenenamiento en la colonia 

Bosques de Tonalá; las autoridades 
realizan las investigaciones 
correspondientes para dar con el 
paradero del o los responsables del 
asesinato masivo de las mascotas. 

Fue mediante un reporte ciudadano 
vía redes sociales donde se hizo del 
conocimiento del hecho por lo que las 
autoridades municipales de inmediato 
iniciaron los protocolos para investigar 
el caso de crueldad y maltrato animal. 

El lamentable hecho se registró en 
las calles de Encino y Ciprés donde 
quedaron sin vida los canes, lugar hasta 
el que llegaron oficiales de la Unidad 
de Especialidades para Procesar de la 
Comisaría de Seguridad Pública de 
Tonalá. Las autoridades realizaron la 
fijación, embalaje y cadena de custodia 
de los caninos. 

Se tomaron fotografías para 
documentar el lugar y se etiquetaron 
las evidencias bajo estrictas normas de 
procedimiento. 
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Tepatitlán y Ameca ya tienen 
sede de Conciliación Laboral

Se brindará atención a 
27 municipios cercanos 

a estas oficinas 
delegacionales

Redacción/Quadratín Jalisco 

C on el fin de acercar sus servicios 
a todos los municipios, el Centro 
de Conciliación Laboral del 
Estado de Jalisco inauguró 

dos nuevas sedes ubicadas en 
Ameca y Tepatitlán de Morelos con 
lo que se brindará atención a 27 
municipios cercanos a estas oficinas 
delegacionales. 

Las nuevas sedes buscan abonar 
en la consolidación de la Reforma 
Laboral, acercando los servicios de 
conciliación laboral a más municipios 
y promoviendo esta vía como el 
camino principal para resolver 
conflictos de manera ágil y efectiva. 

Por su ubicación estratégica en 
el centro-norte del estado, la sede 
de Ameca facilitará el acceso a las 
comunidades de la región Valles 
y atenderá a los municipios de 
Ahualulco del Mercado, Amatitán, San 
Juanito Escobedo, Atemajac, Cocula, 
El Arenal, Etzatlán, Guachinango, 
Hostotipaquillo, Magdalena, Mixtlán, 
San Marcos, San Martín Hidalgo, Tala, 
Tequila y Teuchitlán. 

Estará abierta al público a partir del 
11 de noviembre en Av. Flavio Romero 
de Velasco #62, esquina con Adolfo 
López Mateos, Fracc. Adolfo López 
Mateos, Ameca, Jalisco, y operará en 
un horario de 8 a 16:00 h. 
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Las nuevas sedes buscan abonar en la consolidación de la Reforma Laboral.

Jalisco es uno de los estados que se negó a 
aprobar la Reforma Judicial.
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Sin condiciones jurídicas ni económicas para elegir juzgadores 
Juan Carlos Huerta/Quadratín Jalisco 

El presidente del poder judicial del 
estado de Jalisco, Daniel Espinoza 
Licón, refiere que en la entidad 

no hay condiciones ni jurídicas, ni 
económicas, para poder celebrar una 
elección de juzgadores, tal como 
dispone la Reforma Judicial. 

El presidente del Supremo Tribunal 
de Justicia local explica que los 
diputados deben emprender un 
proceso legislativo, pero no siquiera hay 
una iniciativa al respecto, “al día de hoy 
no hay ningún preparativo, tomando 

en consideración que lo primero que 
tiene que pasar es que el Congreso 
del estado apruebe la reforma a la 
Constitución Política del rstado de libre 
soberano de Jalisco, ajustándola a los 
lineamientos de la Constitución Federal 
de la República; una vez que eso pase, 
entonces tendremos los lineamientos 
de cómo y los cuándos de una posible 
elección en junio del ’25, y en junio del 
’27, o solamente en junio del ’27, porque 
en la Constitución Federal señalaron 
dos fechas para el poder judicial de la 
federación, pero no están precisadas 
para los estados; en ese sentido, es una 

facultad de atribución de los congresos 
para el proceso de elección de jueces, 
juezas, magistrados, y magistradas”.

 En caso de decretarse la celebración 
de una elección de juzgadores, el 
Instituto Electoral del Estado de Jalisco 
y de Participación Ciudadana de 
encargarse y costear el proceso. 

El también presidente del 
Consejo de la Judicatura 
del Poder Judicial expne 
que selectivo está a 
determinación de 
cada entidad 
federativa.

En el caso de la sede de Tepatitlán 
de Morelos brindará atención a 
los municipios de Acatic, Arandas, 
Cuquío, Mexticacán, San Ignacio 
Cerro Gordo, Yahualica de González 
Gallo, Zapotlanejo, Atotonilco, Valle 
de Guadalupe, Cañadas de Obregón y 
San Miguel El Alto. 

Situada en la región Altos Sur, 
su posición central permite una 
cobertura eficiente de las localidades 
cercanas. La oficina está ubicada en 
Jardín Alteño #197, Col. Jardines del 
Real, en el Centro Comercial Plaza 
Galerías, dentro de la Unidad Regional 

del Servicio del Estado (UNIRSE) en 
Tepatitlán de Morelos, Jalisco, y su 
horario de atención es de 8 a 16:00h. 

Los eventos de inauguración 
contaron con la presencia del 
director del Centro de Conciliación 
Laboral, Rodrigo Moreno Trujillo; el 
secretario del Trabajo y Previsión 
Social, Marco Valerio Pérez Gollaz; 
autoridades estatales y municipales, 
representantes de COPARMEX, 
CANACO y UNIRSE, quienes resaltaron 
la importancia de la nueva sede para 
fortalecer la justicia laboral en dicha 
región.

Los eventos de inauguración 
contaron con la presencia 
del director del Centro de 
Conciliación Laboral, Rodrigo 
Moreno Trujillo; el secretario 
del Trabajo y Previsión Social, 
Marco Valerio Pérez Gollaz; 
autoridades estatales y 
municipales, representantes 
de COPARMEX, CANACO y 
UNIRSE.

PARA SABER
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Restituye Jalisco a 357 infantes 
el derecho a tener una familia 

Dependencias del Gobierno del Estado se reunieron con 50 familias en el marco 
del Día Internacional de la Adopción; buscan el bienestar de los menores

Redacción/Quadratín jalisco

En el marco del Día Internacional 
de la Adopción, 50 familias se 
reunieron en la Capilla Tolsá del 
Museo Cabañas para reivindicar 

el vínculo jurídico que ahora tienen. 
Funcionarios del Sistema para el 
Desarrollo Integral de la Familia (DIF) 
Jalisco, a través de la Procuraduría 
de Protección de Niñas, Niños y 
Adolescentes (PPNNA), así como 
la secretaría de Asistencia Social, 
participaron en este evento. 

En representación del Gobernador 
de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, 
la Coordinadora General Estratégica 
de Desarrollo Social, Anna Bárbara 
Casillas García, reconoció el 
compromiso adquirido al atender la 
encomienda para restituir el derecho 
a vivir en familia junto a madres y 
padres decididos.

“Y el reto adicional que implica serlo 
de un niño, de una niña que ha pasado 
por situaciones difíciles, no me queda 
más que agradecerles y decirles que 
son de admirar. Se han alcanzado 357 
adopciones, que no es solo un número, 
son 357 vidas de niñas y niños que 
ahora viven en una familia”, afirmó. 

En el evento, Eliette compartió a los 
presentes su experiencia en su proceso 
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La titular de la SSAS, Fabiola Loya, reconoció el trabajo realizado entre dependencias.

Firmaron un convenio de colaboración para 
intercambiar conocimientos.
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Unen esfuerzos Consejos Reguladores del Tequila y de Vinos de La Mancha
Redacción/Quadratín Jalisco

El Consejo Regulador del Tequila 
(CRT) y el Consejo Regulador de la 
Denominación de Origen de Vinos 

de la Mancha, firmaron un convenio de 
colaboración basado en el intercambio 
de conocimientos, la protección 
mutua y la defensa de los valores que 
ambas Denominaciones de Origen 
representan, sobre los alcances, habló 

el presidente del CRT, Miguel Ángel 
Domínguez Morales. 

“Este convenio nos 
permitirá compartir 

nuestras experiencias 
y mejores 

p r á c t i c a s , 

así como información clave para la 
protección de nuestras denominaciones 
en los mercados internacionales. La 
labor que realizamos para garantizar 
que los productos bajo nuestras 
respectivas denominaciones de origen 
mantengan los más altos estándares 
de calidad es crucial. Al compartir este 
conocimiento, no solo fortalecemos 
nuestras instituciones, sino que también 
aseguramos que nuestros consumidores 
reciban productos auténticos, de calidad 
superior y, sobre todo, seguros”. 

En el 2023 un grupo de colaboradores 
del Consejo Regulador del Tequila visitó 
las instalaciones del Consejo Regulador 
de Vinos de la Mancha, esa experiencia 
de intercambio fue fundamental para 

la consolidación de este convenio, así 
es como una visita técnica se convirtió 
en una alianza para fortalecer tanto al 
Tequila como a los Vinos de La Mancha. 

Durante su intervención, el 
presidente del Consejo Regulador de 
la Denominación de Origen de Vinos 
de La Mancha Carlos David Bonilla 
Merchante, resaltó la importancia 
de la colaboración con un producto 
distintivo de México. 

“Buscar esa sinergia, buscar en 
este caso con uno de los productos 
más importantes de México como lo 
es el Tequila pues es importante este 
acuerdo de colaboración en el cual nos 
complementaremos en los próximos 
meses y años”. 

una hermanita adoptiva con quien ya 
convive y confía que pronto pueda 
tener sus apellidos. 

Por su parte, la titular de la Secretaría 
del Sistema de Asistencia Social (SSAS), 
Fabiola Loya, destacó que, durante el 
sexenio, se mantuvo una coordinación 
transversal con todas las dependencias 
involucradas, impulsada desde la 
Procuraduría de Protección. 

“Se han logrado 6 mil 774 
reintegraciones a familias extensas, 
antes de iniciar un proceso de adopción, 
agotando todas las alternativas. 
También reconocer al poder judicial 
-a través de la jueza Gabriela-, porque 
somos testigos de toda la agilización 
y de todo el proceso apegado a los 
derechos, para que estos niños puedan 
tener un hogar”, expresó. 

En su oportunidad, el director General 
del Sistema DIF Jalisco, Rodolfo Espinoza 
Preciado, explicó que actualmente 
se atiende a 2,200 niñas, niños y 
adolescentes institucionalizados, y 
agradeció el trabajo de los equipos 
multidisciplinarios de la PPNNA Jalisco 
y sus Delegaciones.

para integrarse a su nueva familia. “Ese 
día fue increíble porque no pensé que 
ya había conocido una familia. Quiero 
que todos hablen sobre la adopción 
y a mí me importa que mis amiguitos 

de la casa hogar, tengan una familia 
y que puedan cuidarlos bien”, dijo la 
pequeña, quien también comentó que, 
al ser adoptada, le dijo a la Procuradora 
su deseo de integrar a su familia a 



11 de noviembre de 2024

5

Fortalecerá Google Education sistema 
educativo de Jalisco: Pablo Lemus

Se va a cambiar la forma de enseñar en más de siete mil escuelas de Jalisco y 
la intención es replicarla a todas, convirtiendo a la entidad en ejemplo 

Redacción/Quadratín Jalisco

En su reciente visita a empresas 
de alta tecnología del Silicon 
Valley de California para atraer 
nuevas inversiones a Jalisco, el 

gobernador electo, Pablo Lemus, lo 
que más recibió fueron solicitudes de 
garantías en paz laboral, suficiencia 
eléctrica e hídrica. 

“¿Qué nos pedían los inversionistas 
en los Estados Unidos? El tema 
fundamental que nos pedían, visité 
16 plantas electrónicas y en 15 de 16, 
solamente en una no, pero en 15 de 
16 me pidieron garantía energética. 
Hay una crisis nacional de generación 
de energía. El equipo de la Presidenta 
Sheinbaum presentó una nueva 
estrategia de cogeneración de energía 
eléctrica que vamos a saber aprovechar 
en Jalisco. Otra cosa que me pidieron 
fue la garantía hídrica”. 

Relató que el acuerdo que se logró 
con Google Education en San José 
California va a cambiar el modo como 
se enseña en más de siete mil escuelas 
de Jalisco y la intención es replicarla a 
todas, poniendo un ejemplo nacional e 
internacional. 

“El alcance del acuerdo que logramos 
con Google ahora en San José, en 
California. Creo que todavía no se 
ha entendido la magnitud de este 
acuerdo porque esto va a catapultar 
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El Gobernador electo entabló acuerdos con esta empresa en su gira por California.

Los equipos son útiles para los contenidos 
de Recrea.

G
ob

ie
rn

o 
d

e 
Ja

lis
co

Entregan más computadoras a maestros en región sur 
Redacción/Quadratín Jalisco

A menos de un mes de que concluya 
la actual administración estatal, el 
secretario de Educación de Jalisco, 

Juan Carlos Flores Miramontes entregó 
mil 128 computadoras a maestras y 
maestros de preescolar, secundaria y 
educación especial en el municipio de 
Zapotlán el Grande en la región sur de 
la entidad. 

Les recordó a los docentes que estos 
equipos les serán de utilidad para los 
contenidos de Recrea Digital y anunció 
que con el gobernador electo Pablo 

Lemus tendrán muy buenas noticias. 
Flores Miramontes recordó que 

hace unos días visitaron en California 
sedes de Google donde conocieron 
herramientas y tecnología que les 
permitirán resolver en minutos la 
preparación de clases con Inteligencia 
Artificial y les invitó a aprovecharlas 
ahora que cuentan con sus 
Chromebooks. 

“Vienen grandes desafíos, vamos a 
disfrutar nuestra vocación, nos puede 
dar temor. Y se siente menos pesado 
cuando lo hacemos juntos. Yo los invito 
a que sigamos trabajando juntos por la 

educación de Jalisco en este mes que 
nos queda con toda intensidad”. 

La entrega de equipos en esta 
región, abarcó los municipios de 
Gómez Farías, Jilotlán de los Dolores, 
Pihuamo, San Gabriel, Tamazula de 
Gordiano, Tecalitlán, Tolimán, Tonila, 
Tuxpan, Zapotiltic, Zapotitlán de 
Vadillo, Zapotlán el Grande 
Durante 2023 y 2024 se han 
entregado 38 mil 187 equipos 
a docentes de preescolar, 
primaria, secundaria 
y especial 

enfocados en metas particulares. 
Lemus Navarro mencionó que, con 

este modelo, escuelas en regiones 
olvidadas como Tuxpan de Bolaños, 
recibirán clases de Robótica en línea 
desde la sede del Silicon Valley en San 
José California. 

Por otro lado, dijo que antes de 
pensar en salirse del Pacto Fiscal con 
la Federación, se deben agotar las vías 
del diálogo y los acuerdos para un trato 
presupuestal más justo, adelantó que 
éste será uno de los temas que abordará 
en su reunión con la Presidenta de 
México, Claudia Sheinbaum la próxima 
semana. 

“Yo estoy convencido de que Jalisco 
recibe un trato inequitativo de parte 
de la Federación en materia fiscal. 
Recibimos alrededor de dos de los 10 
pesos que generamos. Por supuesto 
que voy a trabajar con la Federación y 
no es en base a pleito, no es en base a 
contraste, es en base a la negociación. 
Yo espero que la cita con la Presidenta 
Sheinbaum pueda ser en los primeros 
días ya de la próxima semana según me 
han confirmado en su oficina. Y va a ser 
uno de los temas que vamos a tratar allá 
en Palacio Nacional”. 

el modelo educativo de Jalisco a un 
nivel incluso superior al de muchos 
estados de la Unión Americana. 
Lo que establecimos son 7 mil 280 
planteles en Jalisco que se convierten 
en alrededor de 11 mil 800 por los 
dobles turnos y logramos un acuerdo 

para poder ligar la educación con la 
tecnología”. 

Explicó que las aulas de estas escuelas 
serán dotadas de equipo, computadoras 
y tabletas con inteligencia artificial que 
les permitirá preparar los contenidos 
de sus clases de manera más eficiente 

de la entidad. 
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Vero Delgadillo participa en la 
limpieza del Parque Atemajac

Funcionarios municipales, vecinos de la zona y la alcaldesa tapatía, renovaron 
la imagen de este importante espacio para la convivencia familiar

Redacción/Quadratín Jalisco

Durante el Sábado de 
Corresponsabilidad, la 
presidenta de Guadalajara, 
Verónica Delgadillo, trabajó 

hombro a hombro con los vecinos de 
la Colonia Santa Elena Alcalde para 
arreglar el Parque Atemajac. 

Funcionarios de primer nivel, 
encabezados por Delgadillo García, 
ayudaron a los vecinos a pintar los 
módulos de juegos infantiles, retirar la 
basura del manto de agua y quitar la 
maleza que abundaba en el lugar.  “Hoy 
les entregamos este espacio que 
acabamos de intervenir, se ve diferente, 
se ve más digno y eso nos toca a 
nosotros”, apuntó la alcaldesa.  

“Necesito que adopten este parque, 
que me ayuden a cuidarlo, que me 
ayuden a mantenerlo limpio, que 
me ayuden a tenerlo en buenas 
condiciones, que me ayuden a que 
sea un espacio digno para todas las 
personas”.  

Señaló que el sello de su 
Administración es sacar el Gobierno 
a la calle, para trabajar de la mano 
con los ciudadanos, pues desde una 
oficina no se conocen los problemas ni 
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La Presidenta puso manos a la obra en varias de las tareas.

El municipio terminará la concesión con 
Caabsa.
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Lanza GDL licitación para arrendar camiones de basura
Redacción/Quadratín Jalisco

Por unanimidad y sin observaciones, 
el Comité de Adquisiciones, 
Enajenaciones, Arrendamientos 

y Contratación de Servicios de 
Guadalajara aprobó la licitación pública 
nacional para el arrendamiento de 
camiones recolectores de basura.   

De esta manera, el gobierno municipal 
de Guadalajara se prepara para el 

cierre de la concesión que existe 
para el servicio de recolección 

de basura, y brindar a las y 
los tapatíos certeza en 

la prestación de este 
servicio público.   

Se trata de un 

proceso abierto para el arrendamiento 
de 160 unidades recolectoras, que 
será acompañado por un testigo 
social honorífico, así como las cámaras 
empresariales integrantes del Comité 
de Adquisiciones: Centro Empresarial 
de Jalisco (COPARMEX), la Cámara 
Nacional de Comercio, Servicios y 
Turismo de Guadalajara, Consejo 
Mexicano de Comercio Exterior 
de Occidente (COMCE), el Consejo 
de Desarrollo Agropecuario y 
Agroindustrial de Jalisco, así como 
Industriales de Jalisco.   

El esquema financiero que 
puso a consideración el Comité 
de Adquisiciones debe incluir el 
mantenimiento preventivo de los 

camiones recolectores, así como 
garantías y seguros. Además, 
deberán contar con un sistema 
de geolocalización y dispositivos 
electrónicos que permitan medir la 
eficiencia de la caja compactadora y la 
trazabilidad del servicio de recolección.  

En cumplimiento a la Ley de Compras 
Gubernamentales, Enajenaciones y 
Contratación de Servicios del Estado 
de Jalisco y sus municipios, así 
como reglamentación municipal, los 
integrantes del Comité de Adquisiciones 
aprobaron las bases del concurso 
nacional que están disponibles para 
consulta en el siguiente enlace https://
transparencia.guadalajara.gob.mx/
licitaciones2024.   

qué podemos hacer”, acotó. 

PETICIONES DE VECINOS  
Por su parte, los habitantes de la zona 

le pidieron reactivar un módulo que 
se encuentra en el parque y que está 
subutilizado. 

En respuesta, la Presidenta 
anticipó  que buscarán una forma 
para que los vecinos se organicen y 
puedan usarlo a través de un modelo 
que trascienda la Administración y 
sea autogestivo.  

Participó también el secretario de 
Educación de Jalisco, Juan Carlos 
Flores Miramontes, quien aplaudió 
este tipo de ejercicios, donde se hace 
comunidad.  

“Quiero felicitar esta iniciativa, 
Presidenta, qué alegría que nos 
inviten, a que podamos participar 
y que iniciativas como estas se 
complementan, perfectamente, con 
nuestro modelo educativo”, destacó 
el funcionario estatal, quien también 
ayudó a pintar los espacios.

se dan soluciones eficientes. 
“No es lo mismo que la Presidenta o 

los directores y Coordinadores estén 

en una oficina definiendo la política 
pública a que estemos con ustedes en 
las calles, caminando las calles viendo 
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Inician cuadrillas de limpieza nocturnas 
en distintas colonias de Tlajomulco

Personal de varias dependencias iniciaron un programa de limpieza y 
mantenimiento de camellones y vialidades con alto flujo vehicular

Redacción/Quadratín Jalisco

La noche de este sábado y 
madrugada del domingo, 
en el corredor de la avenida 
López Mateos Sur, cuadrillas 

nocturnas conformadas por personal 
de distintas dependencias dieron 
inicio al programa de limpieza y 
mantenimiento de camellones y 
vialidades con alto flujo vehicular, 
informó el presidente municipal 
de Tlajomulco de Zúñiga, Gerardo 
Quirino Velázquez Chávez. 

“Queremos estar cerquita de toda 
la gente y vamos a trabajar a todas 
horas en la búsqueda de alternativas 
de solución, en cómo podemos ser 
más eficientes y cómo podemos 
seguir dándoles resultados a la gente”. 

El personal que componen las 
cuadrillas nocturnas llevará a cabo las 
jornadas de trabajo entre semana en 
un horario de 19:00 a 04:00 horas, con 
el propósito de que se destine un turno 
completo para realizar actividades 
de limpieza y bacheo sin entorpecer 
el tráfico. Las cuadrillas nocturnas 
trabajaran en la recuperación de 
camellones en avenidas principales, 
pinta de líneas de calzada y machuelos, 
mejoramiento de imagen urbana en 
avenidas principales de Tlajomulco. 
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El primer edil acompañó al personal municipal para iniciar los trabajos.

La inversión es cercana a 
los 2 mil 500 mdp.
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Zapopan realizará más obras en la zona sur: Frangie
Redacción/Quadratín Jalisco

En respuesta a solicitud de vecinos 
de la colonia Lomas de la Primavera, 
el gobierno municipal de Zapopan 

entregó renovadas las calles de 
Bugambilias, Flor de Orquídeas y Flor 
de Lirio donde la inversión fue de 9.5 
millones de pesos en más de 300 metros, 
además de que quedaron con banquetas 
con accesibilidad universal, el presidente 
municipal, Juan José Frangie anunció que 
serán realizadas más obras en esta zona 
de la ciudad. 

“Alrededor de esto, de la Primavera, 
Miramar y todo, se están invirtiendo casi 
2 mil 500 millones de pesos. En calles, 

en hospital, en Centro de autismo, lo 
que es este parque, el gran Parque sur. 
Decirles que también va a haber un vaso 
regulador, ¿se acuerdan cuando había 
aquellas lluvias muy fuertes? Ahora ya no 
hubo tanto problema, ahora también ese 
parque sur va a tener un vaso regulador 
para cuidar todo lo que es en tiempos de 
lluvia, que no corra ningún riesgo nadie”. 

Mencionó que durante su primera 
administración fueron pavimentados 
200 kilómetros de calle y refrendó su 
compromiso para que en esta nueva 
serán intervenidos otros 200 kilómetros 
a lo largo del municipio, con el fin de 
mejorar las condiciones de seguridad 
de peatones y conductores. 

“Vamos a tratar de continuar estas 
calles de acá para darle una mayor 
conectividad. Ahorita que venía de 
camino aquí me di cuenta cómo faltan 
calles. Por eso ahorita volvemos a hacer 
prioridad las calles, porque hicimos 
200 kilómetros y ahora vamos por 200 
kilómetros más y quiero decirles que 
esto cambia la calidad de vida de las 
personas”.  

Por su parte, Ismael Jáuregui 
Castañeda, director de Obras Públicas 
e Infraestructura de Zapopan, detalló 
que esta pavimentación tuvo algunas 
complicaciones por el área topográfica, 
pero fue sustituida la red hidráulica y 
sanitaria de estas calles.

Las acciones también se realizarán 
dentro de fraccionamientos y colonias 
del municipio. Se estima que, al 
término del año, estas cuadrillas logren 
una intervención en 15 kilómetros de 
camellones y para ello será destinado 

un total de 10 millones de pesos. 
Durante la primera jornada nocturna, 

Gerardo Quirino Velázquez estuvo 
acompañado de personal de las 
direcciones de Obras Públicas, Espacios 
Públicos, Desarrollo y Cercanía Social, 

10
Millones de pesos se han destinado 
para la intervención de camellones

Queremos estar 
cerquita de 

toda la gente y vamos a 
trabajar a todas horas 
en la búsqueda de 
alternativas de 
solución

Gerardo Quirino Velázquez

así como de vecinos de la zona de 
López Mateos, quienes se encargaron 
de dar el banderazo inicial.
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Atlas empata con Necaxa y 
enfrentará a Chivas en Play In

El duelo disputado en la cancha del Estadio Victoria se tornó aburrido y sin 
goles; el torneo queda atrás y ahora toca la búsqueda del campeonato 

César Huerta / Quadratín Jalisco

Habrá Clásico Tapatío en la fase 
final del Torneo Apertura 2024 
de la Liga MX. Atlas amarró el 
último lugar disponible para 

la Liguilla del balompié mexicano, 
luego de empatar este domino 
0-0 en su visita al Necaxa, que de 
antemano estaba ya eliminado 
de toda posibilidad. Así, los Zorro 
firmaron su pase al play in, donde se 
toparán con Chivas en la cancha del 
Estadio Akron.

El duelo disputado en la cancha 
del Estadio Victoria, por la última 
jornada del certamen, no fue 
brillante. Los Zorros ya no podían 
mejorar la décima posición, pero 
sí podían perderla, en caso de ser 
derrotados y que León venciera a 
Monterrey más tarde. Por eso, el 
equipo de Beñat San José fue el que 
mostró más intención.

Al minuto 23, Mateo García 
probó fortuna con un dispar que se 
quedó cerca de abrir el marcador. 
Los porteros de ambos equipos se 
convirtieron en protagonistas del 
encuentro, pues con sus atajadas 
evitaron la caída de sus respectivos 
arcos. Así, al descanso se fueron sin 
anotaciones, para decepción de los 
aficionados presentes.

Para la segunda parte, los Rayos 
intentaron con un remate de cabeza 
por parte de Ricardo Monreal, que 
se fue desviado, al minuto 51. Los 
Zorros necesitaban un gol que 
les diera tranquilidad. Raymundo 
Fulgencio soltó un disparo que se 
fue desviado del arco, al ‘74.

En la recta final del encuentro, 
ambos equipos buscaron la victoria. 
Los Rayos quería cerrar el certamen 
con dignidad. Alexis Peña conectó un 

cabezazo a quemarropa que pasó 
muy ceca del poste derecho, al 

‘88. Ya en el tiempo agregado, 
Agustín Oliveros remató 

con un testarazo que 
se fue por encima 

del travesaño.
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Con el empate, Atlas amarró el décimo lugar de la tabla con 22 puntos y eliminó de paso a León.

El marcador nunca se movió en 
el Estadio Victoria. Con el empate, 
Atlas amarró el décimo lugar de la 
tabla con 22 puntos y eliminó de 
paso a León. En el play in, enfrentará 
a Chivas. El Clásico Tapatío definirá 
quien sigue con vida ara jugar 
un segundo encuentro contra el 
perdedor de la eliminatoria entre 
el séptimo y el octavo. Necaxa, por 
su parte, terminó en el lugar 13, 
con 15 unidades.

Chivas no pudo hacer lo que le tocaba para aspirar a la calificación 
directa. Es verdad que no dependía de sí mismo. Todavía requería 
de la “ayuda” de otros resultados. Pero lo primero era ganar. Sí o 
sí, sumar de a tres. No pudo. Como en tantos otros partidos de la 
temporada… no pudo. El Rebaño Sagrado falló en casa y perdió 
de último minuto por 1-0 frente al Atlético de San Luis. Quedó 
condenado al play in donde enfrentará al Atlas. 

CHIVAS FALLA EN CASA 


